

Majestäten trotzen dem Regenwetter

Lienen-Niederdorf feiert mit dem Königspaar Norbert und Johanna Uhlmann



Die Majestäten und ihr Hofstaat: Norbert und Johanna Uhlmann sowie Felix Lagemann und Christine Storkamp (sitzend, Mitte) feierten mit den Lienen-Niederdorfern ein gelungenes Schützenfest. Fotos: -alv-

-alv- **TECKLENBURG-BROCHTERBECK.** Das Wetter war wahrlich nicht königlich, trotzdem feierte der Schützenverein Lienen-Niederdorf am Wochenende einschließlich des verregneten Montags ein schwungvolles Schützenfest.

Bereits um 17.40 Uhr hatte Norbert Uhlmann in einem spannenden Wettbewerb am Sonntag den Vogel von der Stange geholt. Er wählte seine Frau Johanna zur Königin. Dem Jungkönig Felix Lagemann steht Christine Storkamp als Königin zur Seite.

Beginnen hatte das Ringen um die Königswürde schon am frühen Nachmittag: Pünktlich um 14 Uhr waren viele Schützenbrüder am Schützenhof Greiwe angetreten und wurden nach alter Sitte vom Hauptmann Roy Sellmeier und Oberst Thomas Wieschebrock hoch zu Ross begrüßt. Der Dank des Oberst ging unter anderem an die Bocketaler für deren musikalische Begleitung, erstmals unter der Leitung von Christina Wieschebrock. Gewürdigt wurden auch Familie Ventker für die ehren-

amtliche Pflege des Ehrenmals sowie Reinhard und Brigitte Kipp für die vorbildliche Pflege der Kaiserecke.

»Du bis wahrscheinlich der einzige König, der in seiner Amtszeit einen Radweg fertigstellt.«

Bürgermeister Stefan Streit

Nach dem Totengedenken für Hugo Hagenberg, Hugo Helmig, Hubert Engelbert, Richard Klaas, Gregor Kötter und Bernhard Ventker verlas der erste Vorsitzende Reinhard Kipp die Namen der zu ehrenden Mitglieder. 50 Jahre im Verein ist Richard Mairose. 25 Jahre Mitglied sind Thomas Baumann, Ewald Bohle, Reinhold Engbert, Manfred Roeßmann und Heinrich Wiechert. Unter den Klängen der Bocketaler marschierten dann alle zum Ehrenmal zur Kranzniederlegung.

Zahlreiche Gäste, der Bürgerschützen- und Heimatverein Dörenthe und der Schützenverein Wechte traten nach der Proklamation

an, um zu gratulieren und mit den Majestäten den Königsball zu feiern.

Auch am Montag war wieder Regenwetter angesagt, aber zwischen den Schauern gelang es, die Königspaare unter der musikalischen Begleitung der Bocketaler zum Festzelt zu geleiten. Dort begrüßte Oberst Thomas Wieschebrock die Ehrengäste: Kindergartenkönigin Leni Manecke, das Königspaar vom Bruderverein der Bürgerschützen Brochterbeck, Bernd und Erika Landwehr, mit Andreas und Ulrike Voß vom Vorstand, das Kaiserpaar Peter und Gabriele Well, das Jungkönigspaar von vor 25 Jahren, Dieter und Sandra Opel, und Paul Pott, König vor 25 Jahren. Die Kinder des Kindergar-

tens gratulierten dem Königspaar mit Tanzdarbietungen.

Bürgermeister Stefan Streit überbrachte Grüße von Rat und Verwaltung. Er lobte die Arbeit des Vereins, die auf vorbildliche Weise alle Generationen mit einbeziehe. Und an die Majestät gewandt: »Du bis wahrscheinlich der einzige König, der in seiner Amtszeit einen Radweg fertigstellt.« Uhlmann ist Vorsitzender des Vereins »Bürgerradweg«.

Spannend wurde es noch einmal, als die Gewinner des Preisschießens bekannt gegeben wurden. Am Abend wurde dann noch kräftig mit der »California Band« gefeiert. Zur Unterhaltung trug die Tanzgruppe »Let's move« aus Greven bei.



Die Gewinner des Preisschießens: (von links) Udo Helmig, Jörg Peters, Brigitte Kipp, Frederike Kampmeier, Peter Well und Manfred Ertelt (Königspokal).

Die Sieger des Preisschießens

Den Niederdorfer Dreikampf gewann Udo Helmig vor Annette Stork und Brigitte Kipp. Beim Preisschießen der Damen siegte Annette Stork (52,5) vor Brigitte Kipp (52,2) und Frederike

Kampmeier (51,9). Bei den Herren konnten Jörg Peters (52,6) vor Peter Well (52,3) und Danny Dirksmeier die ersten Preise aussuchen. Den Königspokal hat Manfred Ertelt gewonnen.